

Bilan Après-midi Randonnée Pédestre Jeudi 28 Février en Forêt d'Ecouves

Le CDSA 61 et l'ASPPT d'Alençon ont organisé une randonnée pédestre en forêt d'Ecouves. Le départ a été donné à 14h au carrefour du Rendez-vous.



24 participants de 5 établissements différents étaient présents :

- Foyer de vie Les Alizées de Valframbert
- Foyer de vie de la Chapelle près sée
- GEM de l'Aigle
- GEM d'Alençon
- MAS Le Ponant de Valframbert

Il était prévu de réaliser 5 à 6 km. Nous avons dû dévier de l'itinéraire prévu car des arbres coupés bloquaient le passage, ce qui a rallongé notre randonnée (7 km) et nous a fait finir en retard et sous la pluie.



Le CDSA 61 tient à remercier le club de l'ASPTT d'Alençon et notamment Gérard Pottier, pour avoir organisé cette randonnée et remercie chaleureusement ses bénévoles pour nous avoir accompagnés.

Et bien-sûr, nous remercions tous les sportifs et les établissements qui se sont déplacés pour participer à cette randonnée.